

ご 挨拶

3月24日付の人事異動で、新得警察署長に着任しました山田です。

これまでとおり、新得町、清水町、鹿追町の皆様方が、安心して暮らせるよう、管内の治安維持に全力を尽くしてまいりますので、これまで同様、警察活動に対するご理解とご協力をお願いいただければと存じます。

私事ではありますが、十勝地方での勤務は、約20年ぶり、2回目となります。

管内は、山々に囲まれ、自然豊かな土地であり、自分の趣味である登山やカヌーとこれからの季節が大変、楽しみであります。

さて、4月に入り、春の兆しが見え、気温も上がり、これから、十勝の魅力を満喫する季節となってまいりましたが、懸念されるのが、交通事故であります。

交通事故の絶無を期し、4月6日土曜日から15日月曜日までの10日間、「春の全国交通安全運動」を実施いたします。

4月は新入学の時期を迎え、新1年生の登下校が始まり、交通ルールに不慣れな子どもの飛出し等が懸念されます。スピードダウンを徹底し、予測運転をお願いします。

また、ご家庭等でも安全に道路を横断することができるよう、正しい交通ルールを教えていただければと思います。

これからも、警察行政に対するご理解、ご協力、よろしくお願いいたします。

令和7年4月1日

新得警察署長

山田 浩